

BOLETÍN No. 565 -->>

Exhorta rector a nuevos profesionistas a realizar su trabajo con entrega, dedicación y orgullosos de ser gallos UAA.

De manos del rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, Mario Andrade Cervantes mil 280 profesionistas desde nivel técnico hasta doctorado recibieron su título que los acredita para desempeñarse en su especialidad, en tres distintas ceremonias egresados de 7 Centros Académicos de la Institución concluyeron satisfactoriamente sus estudios.

En su mensaje a los graduados, el rector Mario Andrade expresó que deben sentirse orgullosos de ser egresados de una Institución de calidad como la UAA, además de que los exhortó a realizar su trabajo como profesionistas con total entrega y dedicación.

Al respecto comentó que cada uno de los que reciben su título deben hacer todo lo posible por alcanzar sus sueños, con la seguridad de que tienen en sus manos el poder para forjar su propio destino y las herramientas para lograr lo que se propongan en sus metas profesionales.

Andrade Cervantes recordó a los titulados que deben recordar siempre que la Universidad Autónoma de Aguascalientes es su Alma Mater y que en cada una de las acciones que realizan llevan el nombre de la Institución.

Finalmente el rector de la Máxima Casa de Estudios del Estado externo a todos los ex alumnos que están llamados a convertirse cada día, con base en su preparación humanista, en mejores personas y profesionistas exitosos, para luego tomar la protesta respectiva.

Cabe destacar que en las tres ceremonias realizadas los profesionistas destacados José Daniel Mira Rosillo, Pedro Pedroza Pedroza y Juan Muñoz López quienes participaron en los eventos de las 9, 12 y 15 horas respectivamente, dirigieron a los graduados un mensaje sobre su experiencia profesional y el trabajo que han realizado desde la conclusión de sus estudios para ejercer su especialidad y destacar en el ámbito de su especialidad.

En estas ceremonias, se entregaron mil 280 títulos a 9 doctores, 48 maestros, 20 especialistas, mil 158 licenciados, 1 posbásico, 1 técnico superior y 11 técnicos, los cuales pertenecen a 76 diferentes áreas del conocimiento.

De acuerdo a su especialidad, 36 titulados pertenecen al centro de las Artes y la Cultura, 59 al de Ciencias Agropecuarias, 146 al de Ciencias Básicas, 138 al de Ciencias del Diseño y la Construcción, 297 al de Ciencias Económicas y Administrativas, 316 al de Ciencias de la Salud y 256 al de Ciencias Sociales y Humanidades.

Cabe mencionar que en las respectivas ceremonias se encontraban presentes, el secretario general de la Institución, Francisco Javier Avelar González; y como representantes de la H. Junta de Gobierno Arturo Revilla Guerra y Arturo Valdivia Flores; la jefa del departamento de Control Escolar, María Esther Rangel Jiménez; así como los decanos de cada uno de los Centros Académicos.

